
 

 

 

 

   

  

 

  

     

 

  

  

  

  

  

    

  

  

  

 

 

3) Retour sur les résultats du groupe de travail "budget" 
 

Piste amélioration : se forcer à dépenser l’argent programmé : par exemple reprogrammé une 
sortie qui a été annulé 

a. Budget prévisionnel présenté négatif et budget réalisé à l'équilibre ? Utilisation du report 
à nouveau dans le bilan comptable 
 Tant que le résultat est à l’équilibre : pas un souci  

b. Proposition de Note Interne sur le défraiement des collectives (voir pièce jointe), vote 

 Echange divers autour de cette note : adaptation de la note concernant le cas 
avec plusieurs véhicules et nombre de personnes différentes dans chaque 
véhicule  

Validation de la note interne 

c. Proposition de Note Interne sur le défraiement des formations des bénévoles se format 
vers l'initiateur (voir pièce jointe), vote 
 Echange divers autour de cette note : adaptation de la note en fonction de nos 

échanges 
Validation de la note interne 

 

Les notes pourront être appliqués dès maintenant. 

Une nouvelle note devra être effectué pour les encadrants de session de formation (UF…) 

4) Divers 

Réunion comité directeur 24 mai 2021

Présents : Vivien, cécile, Ronan, Chantal, Nathalie, Fabien, Ludovic, Jean-Luc, Alain, Noémie, Rémy, Lucile, Patrice,

Clément

Excusés : Cécile, Anna Léa, Elisabeth, Amandine, Roland

1) Validation du compte rendu de la réunion du comité directeur du 26 mars 2021

2) Une personne souhaitait effectuer une alternance (orientée par la chambre du commerce et d’industrie)

dans le cadre d’un stage marketing sportif. Elle a effectué un stage de 15 jours. Ça s’était très bien passé.

Niveau cout : Si ça avait dû se faire cela aurait coûté 18 000€ mais des aides existantes auraient permis de 

bien réduire le cout.

Brainstorming / Réflexion menée pour la suite pour voir si un projet comme ça pourrait être intéressant pour 

la suite :

- Beaucoup d’encadrement

- Le plus aurait permis des recherches de mécénats / financements surtout avec le fait que nous n’aurons

  peut-être pas plus de financement dans les années à venir

- C’est une vraie politique de club différente : avec une politique de communication / affichage

- Il faudrait un groupe de travail communication plus développé

- Faire attention au recrutement car beaucoup d’autonomie

 Réflexion à laisser murir pour la suite, surtout avec le développement du CAF notamment

  sur la formation.



- Création d’activité Course d’Orientation 
Voir avec Jean Robert si 1 ou 2 collectives peuvent être effectuées cette année 
Voir si une fiche de budget prévisionnel peut être effectuée (proposition de Lucile) 

- Pas de réouverture du créneau Grimpe / Jeunes et Adultes sur la fin d’année scolaire 2021 
- Pas de sortie collective avec les jeunes car les jeunes n’ont eu que 4 sorties en intérieur.  
- Déménagement : date à prévoir – on en saurait plus l’année prochaine  
- Concours photo annulé cette année 

 

 

 

 

 

 


